

EG-Konformitätserklärung

Name/Anschrift des Ausstellers:

Klinger & Born GmbH
Elektrotechnische Fabrikation
In den Schlangenäckern 5
64395 Brensbach

Produktbezeichnung:

Stecker-Schalter-Kombination, Industrie

Typenbezeichnung:

K900

Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der Richtlinie:

2006/95/EG

"Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen".

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Anforderungen der Richtlinie wird durch die technische Dokumentation sowie die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:

DIN EN 60309-1 (VDE 0623-1):2013-02; EN 60309-1:1999 + A1:2007 + A2:2012

DIN EN 60309-1 (VDE 0623-1 Berichtigung 1):2014-12 Berichtigung 1

DIN EN 60309-2 (VDE 0623-2):2013-01; EN 60309-2:1999 + A1:2007 + A2:2012

Das VDE Prüf-und Zertifizierungsinstitut GmbH (EU-Kenn-Nr. 0366), Merianstr. 28, 63069 Offenbach, hat das Produkt geprüft und zertifiziert.

Die letzten beiden Ziffern des Jahres, in dem die CE-Kennzeichnung angebracht wurde:

Zeichengenehmigungsausweis Nr.
Aktenzeichen

40001485
410500-1530-0007 / 205056 / CC3 / GUR

(Ort, Datum)

(Rechtsverbindliche Unterschrift des Ausstellers)

EC Declaration of Conformity

Issuer's name and address:

Klinger & Born GmbH
Elektrotechnische Fabrikation
In den Schlangenäckern 5
64395 Brensbach

Product: Plug/switch set, industrial purpose

Type designation: K900

The designated product is in conformity with the European Directive:

2006/95/EC

"Council Directive on the harmonization of the laws of the Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits".

The technical documentation and full compliance with the standards listed below proves the conformity of the product with the requirements of the above-mentioned EC Directive:

DIN EN 60309-1 (VDE 0623-1):2013-02; EN 60309-1:1999 + A1:2007 + A2:2012

DIN EN 60309-1 (VDE 0623-1 Berichtigung 1):2014-12 Berichtigung 1

DIN EN 60309-2 (VDE 0623-2):2013-01; EN 60309-2:1999 + A1:2007 + A2:2012

The VDE Testing and Certification Institute (EU Identification No.0366), Merianstr. 28, 63069 Offenbach (Germany), has tested and certified the product.

Last two digits of the year in which the CE marking was affixed:

Certificate No.

40001485

File Reference

410500-1530-0007 / 205056 / CC3 / GUR

(Place, Date)

(Legally binding signature of the issuer)